
第 1853 回例会 

３月１日 №30 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

    

      前回の卓話では、相模原駅周辺のまちづくり 
     についてでしたが、今回は少し発展して、相模 

原市の広域交流拠点整備計画について、お話さ 
せて頂きます。 

      平成 26 年に広域交流拠点整備計画の検討委 
     員会が設置され、2 年間かけて検討し、答申事 
     案ができました。答申事案は 170 ページ位のか   

なり分厚い資料ですので、かいつまんでお話さ 
せて頂きます。 

      検討委員会の委員は、学識経験者、橋本駅及 
び相模原駅周辺まちづくり推進連絡会と関係 

団体、警察署や行政機関、鉄道関係（JR、小田 
急、京王）、一般公募者など約 30 名で構成され 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

中里 和男 

ていて、私もその委員の 1 人です。 
本日は、今年まとめられた答申事案の目次の 

部分をコピーして、皆様に配布しておりますが、 
大きく次の４部構成になっています。 
第１章 広域交流拠点低日計画の策定について 
第２章 橋本駅周辺地区整備計画 
第３章 相模原駅周辺地区整備計画 
第４章 首都圏南西部の広域交流拠点形成に向 

けて 
第１章は目的や位置づけ、広域交通ネットワ 

ーク、関連計画、まちづくりの方針で基本的な 
ことです。第 2 章の橋本駅周辺ですが、リニア 
新駅が相原高校の移転用地に予定されています。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 豊岡 淳  幹 事 㝡住 悦子 

 



    

 

ですが、現在の橋本駅から 300ｍ位離れているの 
で、新駅と橋本駅の南口地区の整備が一番の重点 
となるようです。 
 第 3 章の相模原駅周辺は、横浜線の連続立体交 
差化に向けた取り組みということです。横浜線が 
地下化となる場合、小田急多摩線も基本的は地下 
となる予定で、互いに地下駅での乗換えになるか 
もしれません。現在の計画では小田急多摩線の延 
伸は、唐木田～相模原～上溝までとなっています。 
 よって、地下や線路跡地の活用などが重要にな 
ってくると思います。また相模原駅からリニア新 
駅へのアクセスなど、いろいろと検討しています。 
 相模総合補給廠の跡地利用については、返還地 
15ｈａですが、国際コンベンションセンターや、 
商業施設、公園などの案となっています。 
 また返還地と隣り合う約 35ｈａの共同使用区 
域も米軍と合意がされているようで、野球場やサ 
ッカー場など、スポーツ施設が早くできるのでは 
ないかと思います。 

     方針としては、交通基盤の整備を優先的にとい 
うことで、相模原 IC にアクセスする交通ネット 
ワークや、国道 16 号や町田街道などの主要幹線 
道路の接続など道路の整備も進んでおります。 
 相模原駅周辺に大きな施設ができたり、小田急 
多摩線の延伸などで駐車場や駐輪場の増加で、そ 
の用地の整備や確保も必要になります。 

     広域防災拠点としても整備をしていきます。相 
模原市は地盤も良いですし、水害の心配もないの 
で、首都圏内陸部における基幹的防災拠点として、 
首都圏が甚大な被害を受けた場合には、支援の活 
動拠点となることも検討しています。 
 JR 横浜線によって南北に分断されている区域 
も連続立体交差化により、一体的なまちづくりが 
進められます。 
 相模原駅周辺は、リニア新幹線の橋本駅が開業 
し、小田急多摩線の延伸が想定される平成 39 年 
を目途とし、駅北口地区がまちびらきをする「中 
期」計画。そして相模原補給廠の返還やリニア新 
幹線が大阪まで開業予定の平成 57 年頃を目途と 
して「長期」計画に分けたまちづくりを行ってい 
きます。まだまだ良くなりますので、ぜひ長生き 
して下さい。        （概要にて掲載） 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今日は見苦しい姿ですが、花粉症で目が腫れて 

しまいました。嬉しいニュースがありまして、先 
日、例会見学に来て頂いた山崎さんの入会が内定 
しました。 
 今年度、地区では会員増強に苦戦していますが、 
当クラブでは 5 人目の入会者となり、第 5 グルー 
プではトップとなります。これも金沢会員増強委 
員長のリーダーシップと、会員皆様の増強に対す 
る意識が高まった成果かと思います。 
 ただ、めぼしい候補者はほとんどアタックして 
しまいましたので、次年度は 40 周年に向けて、 
新しい仲間を誘っていきたいと思います。 
              （概要にて掲載） 

＜会員増強ショートスピーチ＞ 

大坪 征弘 

 突然にスピーチを振ら 

れまして、まとまってい 

ないのですが、昨年 7月 

に入会して、まだ何も判 

っていない状況なので、 

増強で声をかけている人 

はいません。 

ですが、私が入会したきっかけは豊岡会長から 

2年程前から声掛けされていて、会長になった時 

はぜひにと言われていました。 

 その前にも、老沼会員にも来て頂いたりしたの 

ですが、他の役職もあって入会できませんでした。 

 ですが今回決断できたのは、やはりお世話にな 

った方からのお誘いだったからで、増強の方法と 

しては、1～2年前から声掛けするのが良いのでは 

ないかと思います。      （概要にて掲載） 

 



 

     
 
           竹田 繁 
     昨年 8 月にブラジルか 
    ら来日した交換学生のル 
    ーカス君が、先月 27 日 

に私の家に来ました。 
     その前は、相模原柴胡 

RC の大崎幹事が 3 か月 
間、ホストファミリーを 
されていました。 

     受入れ高校は上溝高校ですので、2 回程一緒に 
    通学路の確認など行ってきましたが、バス通学か 
    と思っていたら、自転車で通うということです。 
    これから 3 か月間、預かることになりますので、 
    ご報告をさせて頂きました。 （概要にて掲載） 
 
 

●豊岡会長、㝡住幹事 

①３月お誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

②中里さん、卓話楽しみにしています。 

●金沢 邦光会員 

誕生日祝を戴き、有難うございます。いよいよ還暦 

カウントダウン！  

●丸子 勝基会員 

誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。74 才に 

なります。これからも頑張れるだけ頑張るつもりです。

頑張りすぎて、憎まれないようにします。 

      ●菊地 啓之会員 

①本日は誕生日祝い、ありがとうございます。 

②本日卓話の中里会員、宜しくお願いします。 

      ●江成 利夫会員 

①卓話の中里会員、宜しくお願いします。 

②会員誕生日祝を受けられる方々、私も含めて、おめ 

でとうございます。 

●瀬戸 裕昭会員 

①本日、卓話の中里会員、ご苦労様です。宜しく 

お願いします。 

      ②誕生日祝を戴きました。51 才になります。まだまだ 

ハナタレです。皆様のご指導、宜しくお願いします。 

      ●老沼 秀夫会員 

①会員誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

元気で頑張って下さい。 

②中里さん、卓話楽しみに聞かせてもらいます。 

 

 

●中里 和男会員 

①卓話の時間をいただき、ありがとうございます。 

②会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

●藤本 恵介会員 

①誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。 

②中里会員、卓話楽しみにしております。 

●阿部 毅会員 

①中里会員の卓話、住民の夢づくりの話を楽しみに聞 

かせて頂きます。 

②本日お誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

●小野 孝会員 

①会員誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②卓話の中里さん、楽しみにしています。 

●伊倉 正光会員 

①中里さんの卓話、楽しみにしています。 

②会員誕生祝の皆様、おめでとうございます。 

●竹田 繁会員 

①久し振りの例会出席です。先週は入会記念日を祝 

  って頂きまして、ありがとうございます。 

②会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

●黛 裕治会員 

①３月お誕生日祝の皆様、大変おめでとうございます。 

②中里さん、卓話宜しくお願いします。 

●大井 達会員 

①３月お誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

②本日卓話の中里会員、勉強させて頂きます。 

●櫻内 康裕会員 

①お祝の皆さん、おめでとうございます。 

②卓話の中里会員、宜しくお願いします。 

●池之上 和哉会員 

①3 月会員誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②中里会員、本日の卓話よろしくお願いします。 

●田後 隆二会員 

①誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

②中里さん、卓話楽しみです。 

●横溝 志華会員 

①本日お誕生日の皆様、おめでとうございます。 

②中里さん、卓話が聞けなくてすみません。早退させて 

頂きます。 

●佐々木 敏尚会員 

①本日、会員誕生日祝を受けられる皆様、おめでとう 

ございます。 

②本日、仕事のため早退させて頂きます。 



 
 

  報告事項 
１．第２７８０地区ガバナー事務所より    

①地区青少年奉仕委員会／アクターズミーティ 

ング／一泊研修会 開催のご案内 

 下記にて委員会を開催しますので、インターア 

クト委員長にはご出席をお願い致します。 

 日時：3月 12日（土）13:00～委員会  

場所：第一相澤ビル 返信締切：3月 7日 

２．相模原柴胡 RC より、ＩＭでの新会員紹介と 

記念品贈呈について 

 田中ガバナーよりＩＭにて、今年度の新会員の 

ご紹介と、記念品贈呈を行いたいとのことです 

ので、新会員名と推薦者名を 3月 10 日までに 

ご連絡をお願い致します。尚、ご紹介と記念品 

贈呈は、第 3 部「懇親会」にて行いますので、 

新会員の方々に懇親会までご出席頂きますよ

う、ご配慮の程お願い致します。 

 
    ＜理事会報告＞ 

    ①3 月 29 日（火）夜間例会の件。 
   韓国・龍仁 RC の全培錫氏が出席予定。 
   18:30 点鐘「敦煌酒楼」にて。会費 5 千円。 
  ②3 月 22 日（火）→19 日（土）ＩＭへ移動例会 
   とする件。 
   現在の出席予定者は 19 名。 

    ③市民桜まつり“エンドポリオナウキャンペー 
ン”参加者依頼の件。 
4 月 3 日（日）13:30～17:30 要請人員 5 名 

    ④新事務局について 
     諏訪さんは 2 月 17 日付で退職。再募集は次年 

   度に改めて行う。 
 

 

 

 

       

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・瀬戸 裕昭会員 ３月 ５日 

・丸子 勝基会員 ３月 ８日 

・金沢 邦光会員 ３月１２日 

・菊地 啓之会員 ３月２２日 

・江成 利夫会員 ３月２３日 

・藤本 恵介会員 ３月２５日 

 

例会プログラム 

３月 ８日卓話「明るく灘に向かって」 

担当：甲斐 美利会員 

  １５日イニシェイションスピーチ（自己紹介） 

      中山徹夫会員、藤本恵介会員 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱  「国歌君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」 

ソングリーダー 竹田 繁会員 

出席報告 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３２名 ２７名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(2/16) 

１名 ９６．４３％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」           委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15             中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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